

LA MAISON MUMM COMMÉMORE LE PASSAGE DU ROI D'ITALIE À VERZENAY

LE 27 SEPTEMBRE 2017, UN DÉJEUNER OFFICIEL A EU LIEU AU MOULIN DE VERZENAY, PROPRIÉTÉ DE LA MAISON MUMM, EN PRÉSENCE D'ADOLFO BARATTOLO, CONSUL GÉNÉRAL ITALIEN DE METZ, ET DE MICHEL LETTER, DIRECTEUR GÉNÉRAL DE MUMM. LE DÉJEUNER A ÉTÉ SUIVI D'UNE CÉRÉMONIE DE COMMÉMORATION AINSI QUE D'UN DÉPÔT DE GERBES.

Depuis 1972, le Moulin de Verzenay est la propriété de la Maison Mumm. Site stratégique de la défense de Reims contre les troupes Allemandes pendant la Première Guerre Mondiale, il avait reçu la visite du Roi d'Italie lors d'une tournée du front en septembre 1917.

Depuis sa fondation, la Maison Mumm est historiquement implantée sur le terroir de Verzenay. En 1827, dès la Fondation de la Maison, Verzenay faisait déjà partie de ses terroirs de prédilection. La Maison Mumm possède aujourd'hui un vignoble d'exception dominé par le pinot noir, signature de la Maison.





A PROPOS DE LA MAISON MUMM

La Maison Mumm fait partie de Martell Mumm Perrier-Jouët, la prestigieuse branche cognac et champagne du groupe Pernod Ricard, le n°2 mondial des Vins et Spiritueux. Jouissant d'un formidable patrimoine remontant à 1827, Mumm est la première Maison de Champagne internationale en France et la troisième dans le monde*. Reconnaisable à son ruban rouge incrusté dans la bouteille, la cuvée Mumm Grand Cordon, véritable prouesse technique, incarne parfaitement l'esprit de la Maison : puissance et structure des Pinots Noirs, innovation et remise en question permanente. * IWSR 2016

A PROPOS DU MOULIN DE VERZENAY

Edifié en 1821 sur les hauteurs du village de Verzenay depuis le Mont Bœuf, sur un terrain acheté à la commune, le moulin offre un point de vue incomparable sur un vignoble d'exception. Durant la Première Guerre Mondiale, un poste d'observation y est installé. Lieu privilégié de la défense de Reims et du Fort de la Pompelle, il reçoit la visite de nombreux chefs d'Etats et généraux. Parmi eux : le roi Victor Emmanuel III, roi d'Italie accompagné de Raymond Poincaré, Président de la République française. Lors de la seconde guerre mondiale le moulin est utilisé par l'armée américaine. **En 1972 la Maison Mumm acquiert le moulin de Verzenay.** Elle y reçoit la visite de nombreuses personnalités désireuses d'embrasser un panorama unique sur ce vignoble d'exception dominé par le pinot noir, signature de la Maison Mumm.

**L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ.
À CONSOMMER AVEC MODÉRATION**

Site Web: mumm.com

Facebook: facebook.com/champagne.mumm

Instagram: instagram.com/ghmumm/

Twitter: twitter.com/ghmumm

Pour plus d'informations : digitalpressroom.mumm.com

CONTACT PRESSE

MAISON MUMM

Antoine Flament

Antoine.flament@pernod-ricard.com
